

ENTÉRATE



CONCURSO

Investiga, experimenta y cuéntalo

Ya se ha puesto en marcha para el curso 2011-2012 la XXV Convocatoria del Concurso de becas *Investiga a través del entorno y exponlo*, que patrocina El Corte Inglés. El principal objetivo de este programa es contribuir a que los estudiantes se interesen por aprender del entorno y de influir en él. La iniciativa, que está destinada exclusivamente a centros educativos de la Comunidad de Madrid, premia proyectos innovadores y creativos diseñados para que los alumnos se impliquen tanto en los procesos de investigación como en los de expresión y comunicación de los conocimientos adquiridos. El tema elegido es libre, siempre que se utilice como método de trabajo la investigación y experimentación. Este año se cumple el 25º aniversario del concurso, por lo que se ha establecido una beca conmemorativa de 9.000 euros, que se suma a las habituales: una de 9.000 euros, otra de 6.200 euros, tres de 3.000 euros cada una, y una dotación de 3.000 euros adicionales para premiar con una mención entre 5 y 10 proyectos finalistas. A la beca conmemorativa sólo pueden optar los más de 300 centros que han obtenido una beca o una mención en alguna de las 24 ediciones anteriores, y también pueden inscribirse en el resto de premios.

CÓMO PARTICIPAR

Plazo de presentación. Los proyectos se remitirán antes del lunes día 12 de diciembre de 2011 por correo certificado, o se entregarán personalmente en la sede del concurso antes de las 18:00 horas del martes día 13 de diciembre de 2011. Se pueden presentar los proyectos que se realicen entre el segundo y tercer trimestre del curso. El fallo del jurado se hará público antes de finalizar el mes de enero de 2012.

A * U * L * A

PROGRAMA DE PRENSA ESCUELA DE EL MUNDO

XVI EDICIÓN

Deportistas unidos por la misma pasión

UN TOTAL DE 1.200 PERSONAS PARTICIPARON EL PASADO FIN DE SEMANA EN LA CARRERA DE 500 KILÓMETROS RELEVOS ENTRE MADRID Y EL PIRINEO ARAGONÉS, ORGANIZADA POR EL COLEGIO TAJAMAR

LAURA SÁNCHEZ

El deporte nos ayuda a ser mejores y más si se hace en familia, como es el caso de esta carrera. No perdáis este espíritu ni estos valores». Con estas palabras se dirigió Emilio Butragueño, director de Relaciones Institucionales del Real Madrid, a los 1.200 participantes de la carrera de 500 kilómetros relevos que organiza el Colegio Tajamar desde hace 16 años.

La carrera, cuya salida se realizó en el Club Deportivo Tajamar el pasado viernes y finalizó el sábado en Torreciudad (Huesca), consta de 53 relevos ininterrumpidos de 10 kilómetros cada uno. «La carrera comenzó en septiembre de 1996 como una iniciativa de tres atletas veteranos del Club Deportivo Tajamar y se ha ido haciendo famosa año tras año. En esta edición, participan once colegios, así como personas anónimas que han querido sumarse a esta celebración», explica Lázaro Linares, director de la carrera.

El objetivo de esta competición es doble: por una parte, se pretende ofrecer a la Virgen de los Deportistas en el santuario de Torreciudad los trofeos de la temporada anterior. El otro motivo es acercar a todos los aficionados al deporte una carrera en la que pueden participar con su familia.

Esta celebración reúne desde niños de poco más de cuatro años hasta abuelos de más de 75. «He participado en esta carrera desde la primera edición junto a mi mujer y mis dos hijos, y seguiré haciéndolo», afirma José Antonio Coín, de 51 años, antiguo alumno del Colegio Tajamar y actual campeón de España de 3.000 metros.



Arriba, salida de los participantes. Debajo, los ganadores: Martín, Cipriano y Francisco, alumnos de Bachillerato de Tajamar. /TAJAMAR



«Es algo único, una celebración que te engancha desde la primera vez. Es una buena forma de hacer ejercicio y conocer a otras personas que les gusta este deporte», comenta Miguel, de 16 años, alumno del Colegio Tajamar que ha participado en las últimas siete ediciones de la carrera.

A lo largo de los 53 relevos, la organización ha distribuido entre los participantes más de 3.000 litros de bebida isotónica, 1.000 kilos de fruta, 2.000 bocadillos y productos variados que han donado pequeños comercios.

Al igual que el inicio, el final de la carrera también suele contar con la presencia de personajes reconocidos para apoyar a los participantes en su recorrido. En esta edición, los atletas Isaac Viciosa y Eliseo Martín han estado presentes en la meta. Este año, el Club deportivo Tajamar ha querido homenajear a 32 mujeres que han estado presentes en las 15 anteriores ediciones, participando en algún relevo y encargándose de la logística de la carrera.

Premio La Física vista por un niño. Explicar las Leyes de Newton con rigor científico utilizando tan solo una pelota, unos patines o una colchoneta tiene mérito. Así lo ha entendido el Ministerio de Ciencia e Innovación, que ha premiado el vídeo educativo *Las leyes de Newton*, realizado por el Departamento de Audiovisual de la empresa de libros de texto multimedia Digital-Text, en la categoría *Ciencia en cinco minutos*. El galardón ha sido concedido en el marco del I Certamen de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT). En la producción del vídeo han colaborado un grupo de jóvenes alumnos del IES El Calamot de Gavá (Barcelona).



Vídeo 'Las leyes de Newton'. / DIGITAL-TEXT